

2020年4月15日

札沼線（北海道医療大学・新十津川間）最終運行について

札沼線（北海道医療大学・新十津川間）につきましては、1935（昭和10年）年10月3日の開通以来、多くのお客様にご利用いただいております。

最終運行を迎える中、新型コロナウイルスの感染拡大と「緊急事態宣言」により、対象地域からの来場の自粛をお願いせざるを得ない事態となり、予定していたイベント、行事等の縮小に加え、大変残念ではありますが、札沼線の運行をゴールデンウィーク前に休止させていただくとともに、沿線4町の皆様のみでの「ラストラン運行」を別に行うこととせざるを得ない状況となりました。

このような決定をせざるを得ないことを深くお詫び申し上げますとともに、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

1 列車運行について

- 定期列車の最終運行は**4月24日（金）**となります。
- ※ 新十津川行き列車を4月14～17日2両編成、18～24日4両編成にするなど、車両を増結して運転します。
- ※ 不測の事態により最終運行を繰り上げる場合があります。

2 町外からの来場自粛のお願い

- 「緊急事態宣言」により対象地域を中心に外出自粛の要請が出ていることを十分ご理解いただき、できる限り町外からのご乗車、来駅、沿線での写真撮影等をお控えくださいますよう、お願い申し上げます。
- ご乗車のお客様におかれては以下のご配慮をお願い申し上げます。
 - ・ 発熱症状のあるお客様のご乗車の自粛
 - ・ 咳エチケットのためマスクの着用
 - ・ 換気のため窓あけにより室温低下が予想されるため、暖かい服装でのご乗車

3 その他

- 沿線4町の皆様のみでの「ラストラン運行」を**4月27日（月）**に行う予定です。
- 沿線4町の皆様中心で札沼線とお別れするため、当日につきましても、町外からの来駅、沿線での写真撮影等をお控えくださいますよう、重ねてお願い申し上げます。